



Antwort zur Anfrage Nr. 1168/2010 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim
betreffend **Parksituation Lion-Feuchtwanger-Straße (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Blumenkübel vor dem Gebäude Lion-Feuchtwanger-Straße 46 stehen seit über 20 Jahren dort. Nach Auskunft des Eigentümers hatte vor dem Aufstellen der Blumenkübel ein Ortstermin mit dem damaligen Ortsvorsteher Stenner, der Feuerwehr und dem Antragsteller stattgefunden. Nachdem dort keine Stellplätze vorgesehen waren, wurde von Herrn Stenner keine Bedenken gegen das Aufstellen der Blumenkübel geäußert bzw. die Genehmigung hierzu erteilt.

Auf Grund der lange zurückliegenden Zeit, liegen der Verwaltung keine Vorgänge hierüber vor.

Der Antragsteller wird im Laufe dieser Woche mit Frau Groden-Kranich ein Gespräch führen.

Sollte eine Genehmigung erteilt worden sein, genießen die Kübel einen Bestandschutz bzw. müsste der Eigentümer entschädigt und die Kübel auf Kosten der Stadt entfernt werden.

Da hierzu die Haushaltsmittel fehlen, schlägt die Verwaltung als Alternative vor, gegenüber den bestehenden Blumenkübeln 2 Parkplätze anzulegen. Die ist auf Grund der Straßenbreite dort möglich.

Mainz, 23. Juni 2010

gez. Reichel fdR Neuhaus

Wolfgang Reichel
Beigeordneter